

Lohfert-Preis 2024



GESUNDHEIT NACHHALTIG DENKEN

christoph lohfert stiftung

Fachkräfte gewinnen, Mitarbeitende binden – Best-Practice-Projekte zur Stärkung des Gesundheitspersonals gesucht

Der Lohfert-Preis prämiert auch im Jahr 2024 praxiserprobte Konzepte, die nachweislich zur Verbesserung der Qualität und Patientenorientierung in der Gesundheitsversorgung beitragen. Fachleute, Forscher und Experten aus dem Gesundheitssektor sind eingeladen, innovative Ideen und bewährte Praktiken zur Entwicklung und Stärkung des Gesundheitspersonals, Verbesserung

der Arbeitsbedingungen und Steigerung der Attraktivität des Berufsfeldes einzureichen. Der Fachkräftemangel soll dabei nicht als Problem, sondern vor allem als Anstoß für positive Veränderungen betrachtet werden.

Die Christoph Lohfert Stiftung verleiht den Lohfert-Preis 2024 am Mittwoch, 18. September 2024 im Rahmen des

Hamburger Gesundheitswirtschaftskongresses 2024 (GWK).

Bewerbungen sind bis zum 29. Februar 2024 unter www.christophlohfert-stiftung.de möglich. ■

Christoph Lohfert Stiftung
Stiftungskommunikation
Tanja Brunner/Julia Hauck
E-Mail: presse@christophlohfert-stiftung.de